

なかどまりスポーツフェスティバルを開催

10月13日(月)のスポーツの日に、中泊町運動公園で行われた「なかどまりスポーツフェスティバル」には町内からおよそ300名が参加しました。今年で2回目となる本イベントには、前身となる町民大運動会で人気を博した競技「ピン釣り」が復活したほか、新たに3つの競技が加わりました。

来場者たちは、参加した子どもたちを応援したり、親子で参加したり、友達と一緒に競技に挑戦するなど、会場は大いに盛り上りました。

⑦フリー競技

モルック、グランドゴルフ、ティーボールバッティング、テニス、ディスゲッター



⑧野菜詰め放題!



特産物直売所「ピュア」の新鮮野菜を詰めて、制限時間内にゴールします。

たくさんの種類の野菜に目移りする参加者が続出しました。

⑨ピン釣り



町民運動会の名物種目が復活！コースにおいてあるピンを、釘がついた釣り竿で釣り上げました。町民運動会でもやった経験がある大人のほうが上手な印象でした♪

⑩勝ち残れ！大じゃんけん大会

新
競技



最後はみんなで町のゆるキャラ「米ケルJr.(マイケルジュニア)」とじゃんけん対決！いつもはチョキを出せない米ケルJr.も、「グー」「チョキ」「パー」の看板をもってチャレンジしました！

勝った人だけが残れる勝ち残り形式で、勝ち残った参加者にはサザエカレーと町産シャインマスカットがプレゼントされました。

①オープニング



昨年も参加してくれた中里横笛愛好会と中泊町健康ダンス「べえ子ちゃん」が元気に登場しました。そして、今年初参加となつたのは武田小学校鼓笛隊のみなさん!! 武田小学校の伝統になつて一糸乱れぬマーチングを披露してくれました。

ほかにも中泊町食生活改善推進員さんのスープ提供や青森明の星短期大学校の学生ボランティアなど、多くの方々にご協力いただきました。

②パン食べ競争



コース中にぶら下がっているパンを、手を使わずに口でくわえてそのままゴールを目指します。くわえたパンはみんなで美味しいいただきました。

③ダンシング玉入れ



基本的には普通の玉入れと同じ。ですが、音楽が流れている間は玉入れを中断してダンスを踊るのがルールです。

赤組と白組に分かれて、入れた玉の数を競いました。玉入れパートではみんなで力を合わせて熱戦を繰り広げ、ダンスパートでは思い思いに楽しく踊りました。

④借り物競争



引いたクジのお題に合った人を連れてゴールを目指します。お題の中には「教育長」の名前もあり、鈴木教育長がひつぱりだこの競技でした。

⑤洗濯リレー



新
競技

洗濯物を干したりたたんだり、家事のスピードが勝敗を分けます！

普段お手伝いをしている子どもたちに有利な競技か?

⑥サイコロ運試し競争



サイコロを振って出た目の数によってゴールまでの距離が変わります。

体力や足の速さではなく、運で勝負!! 日頃の行いの良さが試されました。